

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 31 de Diciembre de 2013.

BIDASOA

[La renovación de la parte vieja y la futura](#)

[biblioteca](#)

31.12.13 - 00:34 -

En su repaso a 2013, el alcalde destacó las inversiones que se han llevado a cabo este año en la ciudad, «algunas de las cuales tienen un alcance especial». José Antonio Santano destacó dos de ellas: por una parte, «la regeneración de la Parte Vieja de Irun, a partir de toda la actuación que se va a llevar a cabo en la plaza Urdanibia». El proyecto que se materializará en este entorno «es más que una obra. Es un primer paso para cambiar la dinámica de nuestra Parte Vieja», afirmó el primer edil. Recientemente, se celebró una reunión abierta, a la que asistió el propio alcalde, para informar sobre los primeros movimientos que se van a llevar a cabo en la plaza Urdanibia y sus alrededores. Asimismo, cada tres meses se prevé trasladar a comerciantes, hosteleros y vecinos de la zona información actualizada sobre el avance de los trabajos.

Por otra parte, está la futura biblioteca de San Juan, el otro gran proyecto de este año: «es una apuesta por la cultura, por un espacio que debe ser moderno y adaptado a los nuevos tiempos, y dinamizador de la vida cultural de Irun», señaló José Antonio Santano. Las obras para la habilitación de este espacio, que se ubicará en la planta -1 del subsuelo de San Juan, se adjudicaron hace apenas dos semanas a la empresa Obegisa y se prevé que duren 14 meses. La futura biblioteca de San Juan ocupará un espacio de 2.550 m² y llevará el nombre de Carlos Blanco Aguinaga, irunés que falleció este año en su residencia de California, Estados Unidos.

La renovación de la parte vieja y la futura biblioteca

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2013(e)ko abendua(r)en 31-(e)an 00:13etan -

Estaba reconocido como uno de los mejores especialistas en literatura española.

Aunque estas dos sean las más 'grandes', a lo largo de este 2013 se han llevado a cabo en Irun «en torno a 40 actuaciones de cierta envergadura, que casi siempre han conllevado una obra pública», explicó el alcalde. «En este momento, el volumen de inversión que tenemos aprobado o ya en marcha está en 20 millones de euros». En cuanto a intervenciones menores, el primer edil señaló que han sido en torno al centenar, «y casi todas hechas por empresas de Irun».